
Bandera Roja

MOVILIZAR A LAS MASAS PARA EL COMUNISMO

PARTIDO COMUNISTA OBRERO INTERNACIONAL * WWW.ICWPREDFLAG.ORG

**Fight for Communism
Luchar por el Comunismo**



“¿CÓMO SABES SI ALGUIEN SE INTERESARÁ EN NUESTRO PERIÓDICO, BANDERA ROJA?”

Esta fue la pregunta que discutimos en el primero de dos grupos de estudio sobre el materialismo dialéctico. Comenzamos la reunión con reportes sobre nuestras experiencias al ir a varias divisiones de tránsito y en las calles de un pueblo cerca de una base militar. Este grupo había distribuido unas 600 *Bandera Roja* en las divisiones de tránsito durante la primera semana del proyecto y 60 a los infantes de la marina.

“Si se visten de manera conservadora, yo pensaría que no lo van a querer, pero si se visten como yo (menos conservadoramente y con un parche anarquista en su camisa) pensaría que serian mas receptivos,” dijo un joven. “Pero no lo he intentado.”

“Si los veo que rechazan a dos camaradas, no intento ofrecerles el periódico,” dijo un estudiante de quince años participando en su segundo proyecto de verano. “Pero a veces la gente te sorprende.”

“Eso es muy cierto,” dijo un camarada veterano. “Yo ofrecí el periódico a un chofer que se veía muy conservador y me sorprendí al descubrir que él estaba muy interesado en nuestras ideas. Dijo que odiaba al liderato sindical porque son iguales a los patronos y estaba muy agradecido de recibir nuestro periódico.”

“Si alguien rechaza a dos camaradas,” dijo un joven que había ingresado al PCOI durante las actividades del Primero de Mayo, “todavía debes intentar hablarle. Tal vez tienes un planteamiento diferente, y podrás explicarle algo que tus otros camaradas no pudieron.”

Todos estos comentarios nos llevaron a una plática muy interesante sobre el materialismo dialéctico, la filosofía comunista que nos ayuda a entender el mundo para cambiarlo. Discutimos la diferencia entre el idealismo y el materialismo. Primero aclaramos que no usamos los términos en el sentido tradicional: el idealismo que significa estándares morales e ideales altos y el materialismo en el sentido que solo te interesa el dinero. Para nosotros como comunistas, el idealismo significa que tienes ideas que no están basadas en la realidad material y el materialismo significa que entiendes el mundo por medio de la investigación científica - donde la investigación es el primer paso.

Durante el proyecto de verano habíamos estado investigando mucho sobre como la gente responde a las ideas comunistas. Basándonos en estas experiencias, descubrimos que no puedes juzgar a nadie por su apariencia. Tampoco puedes aceptar los estereo-

tipos que te enseñan en la tele, la iglesia, la escuela, etc. Tienes que salir a hablar con los trabajadores, presentándoles un análisis comunista de la situación mundial. Entonces puedes ver como responden y cuanto los trabajadores tienen en común.

Terminamos la plática preguntando, “¿Cómo sabemos que podemos movilizar a las masas para el comunismo?” Las respuestas a la pregunta indicaron claramente la diferencia entre el idealismo y el materialismo. Un muchacho dijo, “¡Ganaremos porque tenemos agallas!” Otros respondieron, “Ganaremos porque los trabajadores necesitan estas ideas, y hemos visto por experiencia propia que cuando les llevamos *Bandera Roja*, ellos acogen estas ideas como tuyas.” Concluimos que no se trata solo de cojones, ni optimismo, ni dedicación. Se trata de hacer el trabajo diario de presentarles las ideas comunistas a los trabajadores, cuyas propias vidas les comprueban que son verdad.

El principal idealismo que tenemos que combatir es el idealismo que nos impide ver la urgencia de movilizar las masas para el comunismo y las oportunidades que existen para ello.